
COCO  (SAP):  TASER  STRUMENTO
IMPORTANTE, NE SERVONO DI PIÙ
Dopo l’increscioso episodio di violenza registrato nei giorni
scorsi  ai  danni  di  un  poliziotto  del  Commissariato  di
Acireale, colpito con un bastone da un nigeriano 35enne, la
storia ha visto il suo epilogo grazie all’utilizzo del taser.
Solo grazie alla pistola ad impulsi elettrici detenuta dai
poliziotti  della  volante  in  servizio  è  stato  possibile
neutralizzare  il  pericolo  ed  evitare  ulteriori  e  peggiori
conseguenze.  Sulla  questione  Giuseppe  Coco,  Segretario
Nazionale  ha  sottolineato:  «Noi  del  SAP  oltre  a  mostrare
vicinanza  ai  colleghi,  augurando  una  pronta  guarigione,
cogliamo l’occasione per affermare, ancora una volta, quanto
sia utile il taser per la messa in sicurezza dei cittadini,
delle forze dell’ordine che operano per la strada e per gli
stessi  soggetti  che  si  rendono  protagonisti  di  condotte
violente e gesti insani. La battaglia sul taser portata avanti
dal  SAP  per  anni  sta  mostrando  i  suoi  frutti,  pertanto
chiediamo all’Amministrazione di aumentare tali dotazioni, con
la possibilità di arrivare a coprire parti del territorio dove
ancora mancano».
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